
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce conseil d’école a pour objectif de faire le point sur les besoins relevés suite aux 

questionnaires transmis aux familles, en vue d’organiser la semaine pour la rentrée 

2014, et d’y apporter des réponses qui seront validées lors du Conseil Municipal. 

La parole est laissée à Mme Gaudin qui a effectué le dépouillement des 
questionnaires transmis aux familles et qui en présente donc le bilan. 

Sur l’ensemble des questionnaires distribués, (soit 34 questionnaires), il y a eu 28 

réponses dont 7 correspondent à des familles avec deux enfants.  

(Il n’y a pas eu logiquement de réponses des familles d’élèves de CM2, ceux-ci étant au 

collège l’an prochain) 

Le premier constat est que les familles ont massivement répondu au questionnaire. 

 Après analyse des réponses, il apparaît que : 
 10 familles seraient intéressées par la mise en place d’une garderie le mercredi 

matin.  
 13 familles auraient besoin d’un service de cantine le mercredi midi. 
 6 familles souhaiteraient un transport, à leurs frais, vers le centre aéré de Guerville 

pour le mercredi après-midi. 

 

Mme Gaudin fait part de commentaires relevés dans les questionnaires. 

- Le Centre aéré de Guerville trop cher pour les extra-muros. 
- Des parents demandent qu’il y ait une harmonisation des horaires avec l’école de 

Vert. 
- La question est posée sur les activités du midi, certains parents s’inquiétant que 

leurs enfants soient mis devant la télévision. 
- Concernant les activités pédagogiques relevant des enseignantes, quand auraient-

elles lieu ? 

Présents : 
- Mr Ancelot (maire de la commune) 
- Mr Douarre (1er adjoint) 
- Mme Tcherkès (représentant le Conseil Municipal)  
- Mme Verriest (secrétaire de Mairie) 
- Mmes Glinel et Loutrage (enseignantes) 
- Mmes Dos Santos, Jehanno, Gaudin et Gonalons (représentant les Parents d’élèves)  

Absents excusés : Mme Percheron (Inspectrice de la circonscription de Mantes la Ville) 
        Mr Louvion, DDEN 
        Mmes Grandjean et Belkhelladi, psychologue scolaire et maître E (RASED) 

         Mmes Paulet et Mr Legrain (représentant le Conseil Municipal) 
 
Secrétaire de séance : Mlle Loutrage 
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 Réponses apportées lors de la concertation : 
 La Mairie est tout à fait favorable à la mise en place d’une garderie pour le 

mercredi matin et précise que les horaires seraient les mêmes que pour les autres 
jours. (7h30-8h50) 

 Même chose pour la cantine le mercredi midi, un service est envisagé de 12h à 
13h. 
Il est précisé qu’il n’y a pas de télévision le midi à  la cantine. 
Il n’y aura pas d’activités le midi, l’allongement de la pause méridienne étant un 
retour à des horaires pratiqués il y a quelques années à Auffreville-Brasseuil et 
correspondant à une coupure « classique » comme dans de nombreuses écoles. 

 Les horaires proposés pour la rentrée prochaine à Auffreville-Brasseuil sont assez 
similaires à ceux choisis pour l’école de Vert. 

 Pour un éventuel transport vers le centre aéré de Guerville, des renseignements 
vont être pris auprès du Tamy. 

 Concernant les activités pédagogiques, leur organisation se fera selon les 
nouveaux horaires une fois que ceux-ci seront validés. 
L’idée serait de les placer le midi une à deux fois par semaine. 
 
 

 Mise en place d’une activité le vendredi après la classe : 
Les parents sont en majorité favorables à une activité, même payante, le vendredi. 
 
Après discussion, il est convenu que pour une meilleure organisation, il faudrait 
qu’elle ait lieu de 15h à 16h30, ce qui ferait : classe de 13h30 à 15h suivi de 
l’activité. 
 
L’ (ou les)activité mise en place se déroulerait à l’espace socio-culturel. 
Les intervenants responsables viendraient récupérer les élèves à la sortie des 
classes, et les accompagneraient à la salle. 
 
Mme Gaudin s’est renseignée auprès d’associations et est en attente de réponses. 
Elle fait part de ses recherches. Ont été sollicitées :   
 L’association « ET CAETERA » de Mantes la Jolie pour un atelier chorale. 
 Une association de Mézières pour un atelier théâtre, sculpture, peinture. 
 Une association de tennis. 
 Une association pour des ateliers d’anglais. (sous forme ludique) 

 

Un CV d’un animateur –rugby a été transmis. 

 

L’association « Zébulons-nous » se propose également pour tenir à hauteur d’1 vendredi 

par mois des ateliers de création artistique… 

 



 
Il faudra attendre les réponses de différentes partenaires contactés, et voir 

éventuellement auprès d’autres, afin de définir le contenu et l’organisation de cette 

heure et demie. 

 

 Concernant l’allongement de la pause méridienne, la question est posée de la 
hausse du prix et à quel titre (cantine ?/garderie ?) 
Cela sera débattu au Conseil Municipal. 

 

 
Ces points seront débattus lors du Conseil Municipal du vendredi 14 mars 2014 ; la 
Mairie précise que le Conseil tranchera dans l’intérêt de tous. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La directrice Secrétaire de séance 


